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Gracias. Oremos, inclinemos nuestras cabezas en la palabra de oración. 
 

Amado Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por estar con nosotros 
hoy y esta noche. Y Señor, solo pedimos que Tu Presencia esté aquí. Y Padre, 
simplemente nos gloriamos en toda Tu Palabra. Ante esto, nos maravillamos 
de la forma en que Tú pensaste las cosas antes de la fundación del mundo. 
Ahora realmente los has traído a la manifestación. Así que, Señor, 
simplemente nos comprometemos a eso. En el Nombre de Jesús oramos. 
Amén. 
 

Uds. pueden tomar asiento. 
 

Entonces, esta mañana estamos viendo la Parte 3. Esta noche es más o 
menos lo mismo. Estamos viendo la Palabra Simiente.  
 

Y de Muéstranos Al Padre 63-0606 P:51 El Hermano Branham dijo: "o Jesús 
dijo: “Ustedes toman sus tradiciones y han dejado los mandamientos de 
Dios en algo sin efecto.” Ahora es gracioso cómo se puede tomar las 
tradiciones, o incluso se puede tomar una palabra falsa y se puede hacer que 
la palabra de Dios no tenga efecto. Y eso significa que simplemente no se 
manifiesta porque, seamos sinceros, si se pone el tipo correcto de cambio en 
la célula de ADN, simplemente lo anula. Básicamente, ya no produce. Cuando 
ustedes colocan a Dios en un dios histórico o que está por venir. En otras 
palabras, todo el pueblo cristiano alrededor del mundo está esperando la 
segunda venida, pero ellos no se dan cuenta de que ya hubo una aparición 
antes de la venida. Entonces, la preparación que estaba en la aparición es 
ahora, y disculpen Uds., ellos piensan que se están preparando para, oh, si 
pudiera orar más, oh, si pudiera ser una persona más amable o si pudiera 
hacer este. No se trata de Uds. Se trata de lo que Él ya ha hecho y, de hecho, 
Él las revela lo que Él ya ha hecho. 
 

Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Él es tanto Dios hoy como Él 
siempre lo ha sido. Y si usted puede tomar esa actitud hacia esa promesa que 
es para ustedes… Jesús dijo en San Marcos 11:22 “Porque de cierto os 
digo que cualquiera que dijere a este monte: Quítate y échate en el mar, 
y no dudaré en su corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, (Uds. 
pueden tener lo que dijeron ahora incluso como dijo el Hermano Branham, 
hablen esa palabra y crean en su corazón. Incluso si es un guijarro en 
movimiento. Ya está, las montañas ya empiezan a moverse. Miren, en nuestro 
siglo XX tuve que tener la mentalidad actual. Simplemente vence a la fe todo 
el tiempo. Pero si Uds. pueden simplemente sentarse y esperar y observar la 
palabra de Dios, Él está haciendo lo que está haciendo, bien. Así que no se 
adelanten a Dios). 



 

lo que diga le será hecho”. Yo digo “Todo lo que pidiereis orando, creed 
que lo recibiréis y os vendrá”. ¿Qué promesa más grande pudiera hacerse 
que esa? Ustedes tienen que creerlo, porque es una semilla. Ahora, si yo… Si 
Ud. me pidieran un árbol de roble y yo les doy una semilla de roble, 
potencialmente usted tiene un árbol de roble. Esta en forma de semilla. Y 
cuando usted quiere a Dios en su vida, solo acéptenlo a Él como Su Salvador. 
Potencialmente usted es un hijo de Dios a la estatura perfecta. Usted 
crecerá a la estatura de Dios, así como la semilla de roble crecerá hasta un 
árbol de roble. 
 

Ahora, en otras palabras, se necesita una condición de renacuajo, antes de 
tener una rana. Se necesita una condición de oruga, antes de tener una 
mariposa. Pero las alas ya están en la oruga. Quiero decir, cuando todavía son 
orugas, las alas ya están allí. Así que Uds. saben, su condición glorificada ya 
está en Uds. 
 

Entonces, Uds. ven, él está hablando aquí de los atributos. Y si Uds. dicen que 
tienen un roble, pero Uds. dicen los atributos de un sauce, describen un sauce, 
pero en realidad Uds. dicen, bueno, eso es un roble, pero lo describen como 
un sauce. Uds. tienen un sauce. No tienen un roble. Ven, los atributos allí son 
un sauce, no un roble. 
 

Entonces, no importa cómo se lo llame, los atributos de un sauce producen 
sauces. 
 

Luego Uds. saben, la gente podría decir que entendieron el mensaje, pero 
ellos entendieron Pentecostés, Uds. entienden porque entendieron todos los 
atributos de Pentecostés. Pero ellos no lo entienden. Y el Hermano Branham 
dijo: Este mensaje está a 1.000.000 de millas más allá de Pentecostés.  
 

Muéstranos Al Padre 63-0606 P:50 Su Palabra, Jesús dijo, es una Simiente 
que el Sembrador sembró. Y cualquier semilla germinada en la clase de 
tierra correcta producirá de su misma especie. Ahora, me doy cuenta que 
esto está siendo grabado, y estas cintas…. Tenemos un ministerio de cintas 
alrededor del mundo. Y mucha gente… Solo aquí esta noche, donde mil 
personas están escuchando, antes que esta cinta termine habrá diez veces 
más de mil personas que la escucharán, ¿ven? alrededor del mundo. Y yo 
estoy siendo grabado y yo digo esto de la Palabra de Dios siendo una 
Semilla - si ustedes pueden tomar una actitud mental correcta hacia cualquier 
promesa Divina de Dios, Él la traerá a cumplimiento. Si ustedes tan solo 
pudieran llegar a una posición de creer que esa promesa es para Uds. Pero 
ustedes dejan que un Ricky lo coloque en (con más educación de lo que 
sabe… que no tiene el suficiente valor como para saber cómo controlarla) y la 
colocan en alguna edad que pasó, o en alguna edad por venir, será sin efecto 
para Uds.  
 

Por lo tanto, Uds. pueden estar mirando, mirando, mirando, mirando, 
buscando la segunda venida, pero no reconocer que la aparición ya está 



sucediendo. El Padre vino a Abraham antes que el hijo prometido. Esa es la 
Biblia, ¿correcto? Dios vino a nosotros antes de enviar al Hijo. Así que Uds. 
ven, hay una simiente para un tiempo, y Uds. tienen que plantar esa simiente 
en su tiempo correcto o no crecerá. 
 

Plante trigo regular, como yo mencioné esta mañana. En el otoño no crecerá. 
Plante trigo de invierno, en el otoño germinará en el suelo bajo la nieve, y en 
junio Uds. tendrán su cosecha. Pero plante trigo regular al mismo tiempo y no 
crecerá. Tampoco si Uds. plantan calabazas en el otoño o sandías en el otoño, 
tienen que plantarse en el tiempo correcta. Entonces, número 1, Uds. tienen 
que saber en qué tiempo Uds. están viviendo, la cual en nuestro tiempo es el 
final y estamos viviendo en la aparición. 
 

Inversiones 62-1124B P:3 Él es real. Es la simplicidad de sólo aceptar lo que 
Él ha dicho, y verlo ser hecho una realidad. La Palabra es una semilla. Y si 
esa semilla es puesta en el terreno correcto, bajo la temperatura correcta, 
crecerá si está germinada. Y sabemos que esta Palabra está germinada, por 
cuanto es Dios mismo. “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con 
Dios, y el Verbo era Dios”. Todavía es Dios. Fue hecho carne y habitó entre 
nosotros. 
 

Entonces Uds. ven, cuando pensamos en la Palabra hecha carne y habitamos 
en esto, inmediatamente pensamos, Pues, bueno, Dios se dio a luz a sí mismo 
o se hizo a sí mismo un vaso y ese vaso era Dios. 
 

No, el vaso no era Dios. El vaso era el vaso de Dios. Y Dios entró en el vaso. 
Uds. ven, Dios cambió Su máscara. Muchas personas piensan que el 
Hermano Branham predicó que Dios era Cristo, en lugar de que Dios estaba 
en Cristo. Ven, hay una gran diferencia entre Dios estaba en Cristo, y Dios era 
Cristo. 
 

Únicamente Uds. tienen que alinear todos los hechos con las Escrituras. La 
gente no estudia la palabra hoy. Ellos deberían estudiarla, porque escuchen, 
¿cuántos de ustedes pasaron por la escuela y tuvieron exámenes, y si no 
aprobaron el examen, simplemente se quedaron en esa misma clase? Bueno, 
nosotros estamos buscando graduarnos de aquí. Y tenemos un Padre que nos 
está probando diariamente. Y ahora estamos viviendo esa prueba. Y si 
pasamos una prueba, subimos más alto. Si no pasamos la prueba, no vamos 
a ninguna parte. 
 

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 62-0724 P:54 Miren, la Palabra es una 
Semilla. Miren, me supongo que la mayoría de Uds. hermanos aquí cultivan. 
Y Uds. siembran una semilla en la tierra, y a la mañana siguiente Uds. van y 
la desentierran, y dicen: “Mi maíz todavía no está creciendo”, y la siembran de 
nuevo, y la cubren. A la mañana siguiente: “Veamos otra vez si está 
creciendo”. Nunca crecerá si lo hacen así. No, no. Cada vez que la 
desentierran, Uds. la retrasan.  
 

U-S-T-E-D-E-S, Uds. ¿Qué dijo él aquí? Uds. la retrasan. ¿Por qué no se 



produce la segunda venida? Joseph Branham puso una cita en su sitio web y 
él dijo, la razón es porque la gente aún no está lista. Y muchas iglesias que 
conozco se rieron de ellos para despreciarlos. Dijeron, bueno, quienquiera que 
conozcan, y él estaba citando al Hermano Branham, pero, Uds. saben, 
simplemente pensaron que solo estaba escribiendo sus palabras. El hecho es 
que la única razón por la que no nos hemos ido es que aún no estamos listos. 
La única razón por la que aún no estamos listos es algo que Uds. están 
haciendo. Dejen de hacer. Dios está obrando en Uds. tanto el querer y el 
hacer. Mientras Uds. tengan alguna entrada en él. Uds. no van a ninguna 
parte. Uds. tienen que aprender a morir a Uds. mismos. Aprendan a morir, a 
ser quien sea y deje que Él viva su vida por Ud. Como dijimos, cada vez que 
se lo desentierra, lo retrasa. Es culpable. Uds. están retrasando. 
 

¿Qué hacen Uds.? Uds. saben que la tierra fue hecha para que crezca el maíz 
(¿es correcto eso?), o mejor dicho, la—la semilla. Y Uds. siembran la semilla, 
la encomiendan a la tierra, y se olvidan de ello. Dios hace el resto de ello. 
Bueno, de esa manera Uds. lo hacen con la Palabra de Dios. Simplemente 
siémbrenla. Miren, lo recibo ahora. No voy a hacer nada al respecto. Voy a 
dejar que Él lo haga. Entonces se va a hacer bien. No la desentierren. Sólo 
sigan creyéndola. Encomiéndensela a Dios.  
 

Así que estamos mirando cada promesa y teniendo la paciencia para llevarla 
a cabo hasta la manifestación de esa promesa. La promesa está ahí, como él 
dijo, todo está en nosotros, que siempre estará en nosotros cuando nazcamos 
de nuevo. Pero Uds. tienen que tener paciencia para llevarlo a cabo, hasta que 
se manifieste en Uds. De lo contrario, Uds. pueden hacerle un gran daño. 
 

Uds. saben, la gente piensa que el Hermano Branham simplemente era una 
especie de pentecostal. Y Dios le dio una visión de que iba a dispararle a un 
oso. ¿Y saben qué? Él nunca vio al oso. Nunca le disparó al oso. Y entonces 
ellos dicen: Oh, supongo que se perdió la visión. Supongo que simplemente le 
falló a Dios. No, no lo hizo. No era el momento. Uds. saben, Jesús, Él pescó 
después de Su resurrección, en Su cuerpo resucitado, pescó, sirvió el pescado 
y el pan a los discípulos en Su condición resucitada. 
 

Ahora, si Dios quiere que ese profeta tenga ese oso, él va a tener ese oso en 
su condición resucitada. No era el momento. Y ellos dicen, oh, miren al 
Hermano Branham, bueno, entonces si se perdió una visión, él debe haber 
perdido otra. ¿Uds. no recuerdan cómo el Hermano Branham trató de 
apresurarlo? Se suponía que el sombrero debía estar sobre la silla y la visión, 
y el Hermano Branham no habría orado, y no pasaba nada. Entonces se dio 
cuenta, oh, lo arruiné. Él dijo, ¿me perdonarían? Y esperó y solo esperó. Y 
esperó desde las 8:00 de la mañana hasta las 8 de la noche. Esperó y esperó. 
Y finalmente, el sombrero estaba sobre la silla. El hombre estaba en la silla de 
al lado. 
 

La anciana estaba en la silla al lado. Y él se levantó y corrió a la habitación y 
dijo: Así dice el Señor, estás sano. ¿Y Uds. saben qué? Dios sanó al niño en 



ese momento. No lo sanó la primera vez, porque el Hermano Branham no tuvo 
la paciencia para esperar. Uds. y yo tenemos que aprender a tener paciencia, 
a esperar la promesa. Y luego la promesa se manifestará. Solo sigan 
creyéndolo, sigan repitiéndolo y se manifestará. Pero mientras Uds. lo dejen 
solo y siga regándolo, crecerá. No se preocupen por eso. Es una semilla 
germitizada, y cada Palabra de Dios es una semilla germitizada en sí misma. 
Dios está en Su palabra, entonces crecerá. Miren, si Dios no lo prometió, 
entonces nada va a estar allí. Pero si Dios lo prometió, es mejor que Uds. lo 
crean, porque va a suceder. 
 

Él la hace crecer. Eso es correcto. ¿Ven? Cualquier promesa que Dios hace, 
sólo—sólo plántenla en su corazón y digan: “¡Es mía! ¡Dios me la dio!” ¿Ven? 
Miren, pueda que no vean ningunos resultados ahorita. Uds. nunca han 
visto una cosecha de maíz tan pronto Uds. siembran su maíz, pero 
potencialmente está allí. Mientras que Uds. la dejen sola, y la sigan regando, 
ella—ella crecerá. No se preocupen por eso. Crecerá, si es una simiente 
germinada. Y toda Palabra de Dios es germinada por Dios mismo. Dios 
está en la Palabra, así que sí crecerá. Uds. saben bien que crecerá. Ahí lo 
tienen. Tenemos que tomar Su Palabra, aceptarla, creerla, encomendarla, y 
Ella crecerá. Eso es correcto. Miren, no la sigan desenterrando. No siga 
diciendo. Bueno, Señor, ¿me lo perdí hoy? Bueno, Señor, ¿me perdí ayer? 
No. Solo siga repitiendo la promesa a sí mismo. La arruinarán. Uds. arruinarán 
su cosecha cada vez que hagan eso. Así que sólo encomiéndensela a Dios y 
créanla. 
 

Ahora la cosa importante es reclamarlo y luego devolvérselo a Dios para que 
lo guarde a salvo. El que es capaz de mantenerme alejado del peligro. Se lo 
damos. Queremos tener una caja fuerte en la casa para poder poner nuestro 
dinero en efectivo, lo que sea, olvídelo. Queremos hacer las cosas nosotros 
mismos para mantener las cosas. Solo lo estoy manteniendo. Solo confío en 
que Él lo guardará para mí. 
 

Muéstranos Al Padre 62-0722 P:51 ¡Escúchenme! Voy a decir algo 
importante. Cada vez que Uds. miran sus síntomas, Uds. retrasan su 
sanidad. (Cada vez que Uds. están buscando la segunda venida, la está 
retrasando. Disfrute de la aparición. Disfrute de la aclamación, saboree en él. 
Es maravilloso. Correcto.) 
 

No la desentierren otra vez. Está encomendada a Él que prometió sanar, a Él 
que sana el resto de ellos. Cuando Uds. pasen por la fila de oración y se 
pongan manos sobre Uds., la Biblia dice: “La oración de fe salvará al 
enfermo”. No digan: “Bueno, veamos si me siento mejor, si mi corazón se 
siente mejor, mis manos…” Bueno, solo me digo esto a mí mismo. Deje de 
tomarse la presión arterial todos los días. Olvídelo. No mire los síntomas. Me 
siento bien. Voy a vivir bien. Olvídese de todas estas otras tonterías. Solo voy 
a vivir bien. Reclamo mi sanidad. Uds. saben, me dije a mí mismo, pasé de un 
andador a un bastón, a un bastón que Joan me compró, que tenía cuatro 



patas. Lo usé durante dos semanas. Disculpen, pero lo usé durante dos 
semanas. Así que, si lo quieres de regreso, está bien, pero yo no creo que lo 
quieras de vuelta. Y luego conseguí un bastón, Uds. saben, en Ollie's por 9.99, 
un pequeño bastón. Y lo usé durante una semana y dije, ¿Uds. saben qué? 
Tengo que empezar a confiar en eso ahora. Yo podría. Yo podría tener días 
en los que estoy caminando bien, y tengo días en los que estoy caminando así 
con un poco de GIMP. Se supone que no debo mirar el GIMP. Eso es una 
prueba. Eso es una prueba. Se supone que debo mirar el hecho de que él dijo 
que estás curado. Te sané. Muy bien, así que Uds. están retrasando la sanidad 
al controlar la presión arterial todos los días. Muy bien. Comprometidos con 
Dios, porque es una simiente. 
 

No hagan eso. Uds. la están retrasando. Encomiéndela a la tierra porque es 
una semilla. ¿Qué hace una semilla? Miren un pequeño—miren un pequeño—
un pequeño manzano aquí. Uds. cultivan muchas manzanas. Miren a un 
pequeño manzano cuando no es más que lo que llamamos en el este un 
“retoño”, un arbolito así de grande. (Está hablando de una pulgada de alto). 
¿Sabían Uds. que toda manzana que estará en ese árbol está en él allí 
mismo en ese entonces? Si no está, ¿de dónde vinieron? 
 

Solo piensen en una manzana en el pequeño árbol, pero está ahí. Solo 
piensen en cada hoja que tiene. ¿Adivinen qué? Está ahí. Está en el ADN. 
Cada flor que tendrá, ya está allí. Uds. ven las alas en una mariposa, ya está 
en la oruga, las cuatro patas en la rana. Bueno, cuando es renacuajo, no tiene 
piernas, porque están ahí, es como si salieran de adentro hacia afuera, de 
alguna manera Dios los produce de la manera en que se supone que debe 
ser. Correcto. 
 

¿De dónde vinieron? Y ese manzano que tiene… les va a producir cientos de 
fanegas de manzanas, ¿de dónde vinieron? Cuando Uds. siembran esa 
plantita, que es como así de grande, de una semilla de manzana, y la plantan 
allí, toda manzana que producirá allí, las tiene en él en ese momento 
potencialmente; cada… los cientos de fanegas de manzanas que Uds. 
recogerán de él, y ni siquiera es media pulgada de alto. ¡Amén! Ahí lo tienen. 
¿De dónde vienen? En ese momento están en el manzano. 
 

Bueno, Pablo dijo, si este cuerpo se deshiciere, tenemos otro ya esperando. 
Uds. saben, somos dos, al igual que hay dos de él. Padres, es hermoso. 
Somos dos. De acuerdo. Y es la misma vida en todos nosotros debido a 1 
cuerpo o un espíritu, todos ustedes están bautizados en un solo cuerpo. 
 

Entonces, ¿qué estaba él diciendo aquí? Él nos está diciendo que la promesa 
se cumplirá, pero el momento puede retrasarse debido a nuestra incredulidad. 
¿Uds. sabían que su preocupación por los demás puede estar retrasando la 
resurrección? ¿Sabían qué? Entonces, si Uds. saben eso, entonces 
simplemente comprímelo. No se preocupen con nadie. ¿Muy bien? ¿Sabían 
Uds. que el Hermano Branham dijo que Dios nos está esperando? Así es. 
 



La atmósfera tiene que ser correcta. ¿Sabían sus hijos que su desobediencia 
puede estar retrasando nuestra salida de aquí? ¿Saben que pueden estar 
causándonos a nosotros, al resto de nosotros, como la anatema de Acán 
causó que Israel tuviera problemas? ¿Que la desobediencia a sus padres nos 
esté alejando del Rapto? 
 

Uds. saben que puedo estar muerto y desaparecido antes de que corrijan su 
comportamiento y Uds. comiencen a obedecer a sus padres. Yo quiero que lo 
hagan lo más rápido posible por mi bien. Uds. no cosechan los cultivos hasta 
que estén completamente maduros. Uds. no cosechan el maíz la primera vez 
que Uds. ven una mazorca de maíz. Uds. esperan hasta que todas las espigas 
comiencen a borlar. Luego se verifica el contenido de agua, y si no es de 85 o 
más, lo dejan secar hasta que lo esté. No cuando todavía está verde detrás de 
las espigas, sino cuando está seco y maduro. Así que, dejen de preocuparse, 
vuelvan sus ojos hacia Jesús y miren las promesas. 
 

Yo diría que las actividades de sus actividades diarias, que el 95% de ellas no 
están enfocadas en irse a casa, ¿correcto? ¿Se trata de qué vestido debo 
usar? ¿Qué pantalones debo usar? ¿O tal vez qué par de zapatos debo 
comprar? Están constantemente, constantemente causando que el regreso de 
Cristo se posponga porque no están listos. Muy bien. 
 

Yo diría que las actividades de sus actividades diarias, que el 99% de ellas no 
están enfocadas en irse a casa. Uds. deberían estar desempacando sin ver 
qué más pueden conseguir en su armario. El hermano Don se acostó en la 
cama durante 7 semanas y quiso irse, pero no estaba listo, y yo le dije, quieres 
quedarte aquí otras 8 semanas. 
 

Siga así, de acuerdo. Él dijo: "¿Qué quiere decir?" Yo dije que Dios no te quiere 
en esa condición. Él no quiere hacer crecer la Biblia. Miren, nosotros cantamos 
este cántico, Uds. saben, no habrá quejosos allí, ¿correcto? Cantamos este 
cántico. No habrá quejas allí. Dejen de gruñir. Dejen de quejarse, está bien, 
solo escuchen. Uds. no están listos para irse. Le dije: Si quieres quedarte otras 
ocho semanas. Le dije: Dios no te quiere así. Él te quiere dulce. Y él dijo, Pues. 
Bien, entonces él me dijo: ¿Orarás por mí? 
 

Y entonces, yo oré por él para que se pusiera dulce. Yo no oré para que Dios 
lo sacara de aquí, sino para que se pusiera dulce. Entonces supe que Dios lo 
sacaría de aquí. Estaría listo entonces, miren. Y así fue. Y así, Dios no le quiere 
así. Él le quiere dulce. Él dijo: Bien. Y luego ponte dulce y Dios te llevará, 
porque eso es todo lo que había allí. El Hermano Branham dijo que seremos 
como esas personas más allá de la cortina del tiempo que estaban allí, y 
entonces estaremos listos para partir. 
 

Él quería que yo orara para que Dios lo llevara, pero le dije que yo oraré para 
que se ponga dulce, entonces Dios le llevará. El Hermano Branham no vio a 
ninguna persona malhumorada allí. Vio que todos eran tan dulces. Entonces 
te irás. Y aceptó lo que yo le dije, renunció a su queja y Dios lo llevó a casa. 



Todos somos un testimonio viviente, especialmente para su familia. 
 

Nuestro testimonio vivo. ¿Qué pasó? Bien, dijo el Hermano Branham. 
Seremos como esas personas más allá de la cortina del tiempo que estaban 
allí, entonces estábamos listos para ir nosotros mismos. Así que simplemente 
hagan la promesa, pero no fuercen la promesa. En otras palabras, las 
promesas que Uds. están recibiendo son el cambio, se va, no lo fuerce. No 
fuerce la mano de Dios para tratar de llevarlo. Se van cuando sean dulces y él 
los llevará a casa. 
 

El Hermano Branham dijo en su sermón, Jesucristo El Mismo Ayer, Hoy, Y 
Por Los Siglos 62-0718 P:42 Yo creo que esta Biblia, esta Palabra aquí, la 
Biblia, es Dios en forma impresa. Y yo creo que la Biblia es una Simiente. Esas 
Palabras son Simientes. Jesús dijo que un sembrador salió a sembrar 
simientes. Esta es. La Palabra de Dios es una Simiente. Jesús dijo que lo 
era. Entonces, si Ella es Dios en forma impresa, y Uds. la reciben en su 
corazón, y luego el Espíritu Santo riega esa Simiente y produce lo que ha 
prometido. (Ahora, ¿quién lo está regando? El riego del Espíritu Santo. 
Entonces, ¿quién lo va a sacar? Dios lo va a sacar. Uds. saben, Pablo dijo, 
uno planta, otro riega. Pero, ¿quién da el crecimiento? Dios da el crecimiento.) 
Cualquier clase de semilla que Uds. siembren, producirá esa clase de 
cosecha. Exactamente correcto. Nosotros hemos sembrado, en este gran 
avivamiento que está pasando, muchas semillas intelectuales. Hemos 
obtenido una cosecha intelectual.  
 

Eso es correcto. Si sembráramos Semilla del Evangelio, tendríamos una 
cosecha del Evangelio. Y necesitamos regresar a los principios y a las 
enseñanzas de la Biblia, regresar a la Biblia, regresar al Espíritu Santo 
sobre la Palabra de Dios que hace a la Palabra de Dios vivir. Eso es 
exactamente lo que era. 
 

Entonces, les hemos estado mostrando que la Palabra de Dios es una 
simiente, pero ellos pueden leer la misma Palabra que Uds. leen, pero ellos la 
leen mal. Se necesita el Espíritu Santo para hacerlo vivir. Para llevarlo de una 
simiente a una realidad. Y eso es lo que estamos viendo ahora.  
 

Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará 56-0422 P:59 sí es, amigos. Dios está 
en Su universo. Él le habla a Su pueblo. ¿Uds. creen eso? Ahora, tendremos 
que darnos prisa, pudiéramos quedarnos en eso por horas. Dios está en Su 
Palabra. ¿Uds. creen eso? Cada Palabra de Dios es una simiente. Jesús 
así lo dijo. La Palabra es una simiente. Y lo que la simiente es producirá 
exactamente lo que es la simiente. 
 

Fíjense que él dijo que la Palabra es una simiente y dijo que producirá 
exactamente lo que es la simiente. Eso es Génesis 1:11. Así que mantengan 
eso en su mente. Porque producirá lo que está predestinado a producir.  
 

Abriendo Un Camino 56-0304 P:29 Fíjense, Cristo vino y Él era un animal 
moribundo, pues ya estaba, prefigurado, muerto antes de la fundación del 



mundo. ¿Lo ven? Dios lo habló y dijo que así sería. Así que, cuando Dios 
habla, está confirmado para siempre en el cielo. La Palabra: Ahí es donde 
deben tener la fe. Si Uds. creen que esta es la Eterna e incambiable Palabra 
de Dios, entonces todo precepto que ha sido hablando en la Palabra de Dios 
es una simiente. Y todo lo que Dios ha dicho de Su Palabra ya está 
confirmado en gloria. Y se les ha concedido actuar en base a eso. Así 
que, no tengan miedo de tomar cualquier aspecto de la Eterna Palabra de Dios 
bendita y anclarla en su corazón. Ahora, tiene que ser puesto en el suelo. 
Ahora, por ejemplo, si yo tomara un grano de maíz y lo pusiera en piedra 
pómez azul, o algo así, tal vez no crecería, porque es la clase equivocada de 
suelo. Pero si entra en un buen terreno negro fértil, (yo creo que se refería 
a la capa superior del suelo negro. Y eso probablemente es algo perdido. Debe 
ser un espacio entre los dos. Debe ser tierra vegetal. Crecerá tan seguro como 
se coloque allí. Pero si se lo pone en un terreno negro, yo no creo que crezca. 
Pero, de todos modos, la capa superior del suelo negro lo hará. Bien.) crecerá 
tan seguro como que es colocada allí. Y cuando la Palabra (aquí está 
ahora), cuando la Palabra de Dios cae en un corazón lleno de fe, eso 
simplemente tiene que crecer; tiene que tomar agarre.  
 

Ahora, piensen en lo que él está diciendo aquí. Jesús fue muerto en la mente 
de Dios antes de la fundación de la tierra, y de hecho al mismo tiempo Uds. 
estaban en la mente de Dios al mismo tiempo para estar predestinados a la 
adopción de hijos, posicionalmente colocados y listos para la redención de su 
cuerpo. De eso se trata Pablo dijo que se trata la adopción. Entonces, 
debemos preguntarnos, ¿por qué? ¿Por qué en el mismo momento de la 
prehistoria, en la mente de Dios? ¿Él predestinó a Jesús, el hermano mayor 
de una vasta familia de hermanos, a morir y a ustedes, sus otros hermanos, 
estaban predestinados a la adopción de hijos? Piensen en eso por un 
momento. 
 

Bueno, resulta que cuando el hijo mayor alcanza la plena madurez, recibe el 
50% en el momento de su adopción, y SABEMOS que Dios lo llevó a la 
montaña y ante testigos del Antiguo y Nuevo Testamento adoptó a Jesús. Es 
por eso que podría decir que Dios ha puesto todo el poder en sus manos. 
Luego, cuando su padre muera, todos los demás hijos recibirán Su parte, el 
otro 50% que el padre poseía. Pero hay un problema porque Dios tendría que 
morir primero, pero Él no puede morir. 
 

Él es el único Rey inmortal y no puede morir. Entonces, Jesús habría recibido 
el 50% y Dios permanecería con el otro 50% de propiedad. Y luego, Uds. 
estarían fuera. Lo siento hermanos, solo estoy, Uds. saben, es una lástima. 
No, Jesús no era así. 
 

Entonces, se encontró una solución. El hijo primogénito tenía que morir y eso 
liberaría su herencia, y luego Dios lo resucitaría, y entonces podríamos 
convertirnos en coherederos con Cristo siendo lleno del mismo Espíritu. Por 
un solo Espíritu todos somos bautizados en un solo cuerpo. Y es por eso 



que cuando pensó en predestinarnos a esta adopción de hijos, él pensó en 
morir a su hijo primogénito para que todo funcionara. 
 

Ven el amor que se conoce más grande, no el amor más grande que tiene un 
hombre que el que da su vida por sus hermanos. ¿Por qué entregar su vida 
por la redención? Realmente no necesitaba redención. Lo que necesitaba era 
que su cuerpo se redimiera. Pero no necesitaba que su alma se redimiera. Su 
alma era de Dios. Entonces, ¿por qué murió? De manera que podría tener 
herencia y convertirse en coherederos. Cuando Dios lo resucitó, ustedes se 
convirtieron en coherederos en ese momento. ¿Correcto? Se dan cuenta Uds. 
de que recibieron el pago inicial, cuando recibieron el Espíritu Santo, 
obtuvieron su voluntad. Se les lee el testamento. Está justo aquí. Lo tengo. Si 
alguien quiere ver su nombre allí, ven y lo veremos. Muy bien, está ahí. Pero 
tiene que esperarlo. No matar a mamá y papá primero como lo hacen hoy. 
Quiero decir, no tienen paciencia.  
 

Expectativa 55-1001 P:14 Ahora, esta noche vamos a hablar un poco 
sobre: Estar esperando, lo que Ud. puede esperar recibir. Y permitamos 
que nuestras expectativas sean altas. Y ahora, por los próximos pocos 
momentos deseo hablar sobre eso. Ahora, la primera cosa de la que Ud. desea 
pensar, amigo, es siempre la Palabra de Dios. Como dije anoche, la Palabra 
de Dios es una simiente. Y esa simiente sembrada en el terreno correcto 
producirá cualquier cosa que la simiente representa. (Cada simiente 
según su especie es Génesis 1:11) Si hay una simiente, y es trigo, si ese 
trigo está germinado, y es la simiente correcta cayendo en el terreno correcto, 
producirá trigo. Maíz producirá maíz. Cebada producirá cebada. Y cada 
promesa Divina de Dios producirá exactamente lo que prometió producir, 
si es puesta en el lugar correcto. 
 

Ahora fíjense, Él hace la promesa para que podamos esperar recibir esa 
promesa. Pero la gente no espera recibir lo que Él prometió, que en realidad 
es; ¿Qué están Uds. haciendo? Están llamando a Dios Mentiroso porque no 
creen en la promesa que Él le dio. Ven, si Dios le dijo que Él va a hacer algo, 
Él va a hacer algo, ¿correcto? Y eso es lo que Pedro realmente nos dijo que 
sucedería o que pasaría. 
 

2 Pedro 3:3-4 sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán 
burladores, (Bien, ¿los vemos a ellos? Sí, los vemos) andando según sus 
propias concupiscencias, 4 y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su 
Parousia?  
 

Ahora ellos no estarían diciendo dónde está la promesa de su Parousia si no 
creyeran en la Parousia. Miren, para que entiendan la Parousia. Ellos tienen 
una doctrina llamada Parousia. Ellos creen que Él está aquí, pero no saben lo 
que está haciendo. Bueno, entonces realmente no saben si creen o no. Ahora 
fíjense que el Hermano Branham dijo que la palabra es una simiente, y él dijo 
que producirá exactamente lo que es la simiente. Eso es Génesis 1:11. 
¿Todavía se ve la forma? Entonces, ¿dónde está la promesa de su Parousia? 



Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas 
permanecen así como desde el principio de la creación. 
 

Bueno, Uds. saben lo que yo sé de las 82 cosas que ya él ha hecho. Y tuvimos 
la Primera Guerra Mundial, la 2ª Guerra Mundial, Uds. saben, todas estas 
cosas de las que hablaba. Jesús habló, Pablo habló, Pedro habló, Santiago y 
Juan hablaron de todos ellos. Así que nos está dando una pista de lo que él 
está haciendo. Muy bien, entonces nosotros deberíamos entender. 
 

Entonces, la promesa es que habrá una Parousia en los últimos días, pero 
también se nos promete que habrá burladores que realmente dirán, ¿dónde 
están esas promesas con respecto a esta Parousia? Es por eso que están 
dejando el mensaje. No están dispuestos a esperar. Están ansiosos.  
 

Ahora, ¿cuáles son estas promesas asociadas con Su Parousia? Bueno, en 
Mateo 24:3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos 
se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y 
qué señal habrá de tu venida, (esa palabra, venida, es Parousia). y del fin 
del siglo? 4 Respondiendo Jesús, les dijo: …  y luego les dijo 52 señales y 
eventos que prometió que sucedería, y luego el apóstol Pablo nos dio otras 20 
promesas o señales y eventos asociados con la Parousia de Cristo y luego 
Pedro, Santiago y Juan nos prometieron otras 14 señales y eventos. 
 

Ahora, el hecho de que Él nos dijera, nos hiciera estas promesas es, como dijo 
el Hermano Branham, para darnos expectativas de lo que sucedería en Su 
Parousia (Presencia). Si yo estudiara agronomía y yo sabría que la planta no 
solo tiene una semilla, sino que también tiene que esperar hasta que se seque, 
entonces realizaré pruebas para asegurarme. Porque yo veo los frijoles. Todos 
pueden ver que los frijoles están allí, pero tienen que esperar a lo invisible, que 
es el contenido de agua en la planta tiene que ser inferior al 85%. Entonces, 
Uds. ven que la Parousia nos dio 86 cosas que van a suceder.  
 

Bueno, cuando Uds. pueden ver que 82 ya han sucedido, luego Uds. saben 
que 83 va a suceder, el 84 va a suceder, el 85 va a suceder. ¿Pero es una 
cuestión de qué? Tiempo. Es por eso que les estoy predicando estos mensajes 
hoy, que tenemos que llegar al lugar donde estemos contentos. Estemos en 
ello. 
 

Estamos en el arca. ¿Uds. saben qué? Yo creo que la puerta está cerrada. 
Estoy seguro de que la puerta está cerrada. Estamos en el arca. Ahora 
tenemos que esperar hasta que empiece a llover. 
 

¿Uds. se imaginan el corazón de Noé diciéndole a su familia todos los días? 
Solo niños, solo disminuya la velocidad. Uds. están acostumbrados. Todo 
tiene que ser instantáneo, ¿Uds. saben? Escuchen, construimos esta arca en 
120 años. ¿Uds. piensan otra semana más o menos va a hacer alguna 
diferencia para Dios? 
 

Recuerden que 1000 años con el hombre es un día con Dios. Entonces, yo 



traté de hacer los cálculos y simplemente no pude, simplemente me confundí 
cada vez que intenté hacer los cálculos. Pero solo piensen en 1000 = 100 o es 
igual a un día. Entonces, 24 luego se dividieron en eso, Uds. saben. De todos 
modos, estamos viendo minutos. Está en su camino. Él está en camino. Los 
clamores ya llegan. Él ya está aquí. La voz de arcángel es la siguiente, y la 
estamos esperando. Estén Uds. buscando las señales. Estén buscando lo que 
va a suceder. 
 

Busca a Abraham y Sara. Esté buscando al Hermano Branham. Busca a 
Pablo. Estén buscando a cada uno de los santos de todas las edades, porque 
están en el camino. Si un día con Dios son solo 1000 años de hombre, yo creo 
que hice los cálculos una vez y dije bien entonces el silencio de 1/2 hora que 
son 22 años y medio. Entonces, Dios en el 7º sello, Uds. saben que ya ha 
estado ya han pasado 22 horas, así que donde él está aquí, abra sus ojos, 
abra su corazón, miren lo que Dios está haciendo y Uds. pueden ver que lo 
está haciendo. Simplemente siéntense, recuerden que solo se entierra, dejen 
que esa semilla, que está creciendo dentro de Uds., dejen que salga sin 
obstáculos por sus propias ambiciones. 
 

Él dijo: esta noche vamos a hablar un poco sobre: Estar esperando, lo 
que Ud. puede esperar recibir. Y permitamos que nuestras expectativas 
sean altas. Entonces, ¿Uds. saben qué esperar? Uds. deberían, porque nos 
hemos asegurado de que se entienda estas promesas de Su Parousia. 
 

Vamos a bajar allí. La gente sigue caminando, y yo pasé 82 de estas señales 
y eventos, y yo sé que la próxima es la resurrección. Yo sé que después de 
eso, es un cambio del cuerpo, o viceversa, un cambio del cuerpo y luego la 
resurrección. Y yo sé que vamos a ser llevados fuera de aquí. 
 

Son tres eventos. Y yo puedo verlos venir. Todavía no puedo verlos 
claramente, porque no estoy allí, pero yo sé que vendrán. Ahora voy a bajar 
del hombre caminando, la gente caminando. Porque va a ir más lento. ¿Voy a 
tratar de acelerar y correr sobre la gente que camina y tropezar con mi cara y 
tener mi cabeza abajo debajo del costado, para que ni siquiera pueda mirar 
hacia arriba y verlo? ¿O simplemente voy a tener paciencia y esperar a que 
estén allí? De eso es de lo que estoy hablando hoy. De eso es de lo que he 
estado hablando esta mañana. Estamos en Su arca. Estamos en Cristo, lo 
amamos, nos amamos unos a otros, y simplemente seamos dulces como lo 
estaban allí. 
 

Y muy pronto, cuando la novia sea así, va a ser cambiada. Los chicos 
simplemente lo van a hacer. Nos despertaremos como, digamos, Sara y 
Abraham, veremos que somos jóvenes otra vez. Y qué alegría saber que 
finalmente está hecho. Hermano Justin, qué alegría ver a sus hijos de la misma 
edad, ¿Uds. saben? Muy bien. 
 

Y puesto que Dios estableció una ley en Génesis 1:11 que decía: "toda 
semilla producirá según su especie", entonces no tenemos excusa. 
 



Ahora, de una última cita aquí, El Gran Guerrero David 55-0118 P:30 Ud. 
dirá: “Hermano Branham, ¿puedo aceptar a Cristo ahora como mi 
Sanador?” Claro. “Bueno, si no sano en cinco minutos, ¿qué de eso?” Ud. 
está sano de todas maneras. Si Ud. lo cree, no me hiciera esa pregunta si 
en verdad lo creyera.  
 

No hay pregunta en su mente cuando Ud. en realidad lo cree. Ud. no lo 
cuestiona; Ud. lo cree. Posiblemente otra gente lo cuestione, pero Ud. no 
lo cuestiona.  
 

Ahora, déjenme decirles esto, mientras esté en forma de simiente, yo puedo 
cuestionarlo. ¿Cuándo va a suceder? ¿Cuándo va a suceder? ¿Cuándo va a 
hacerlo? Pero cuando veo esto, la planta frente a mí, solo tengo que decir, oh, 
bueno, solo está así de alto, pero ¿saben qué? Él va a estar tan alto cuando 
termine. Así que solo tengo que sentarme y ver crecer la planta. Tengo que 
sentarme y ver a Cristo en mí para crecer a la imagen. Muy bien. Del hijo 
primogénito. Es por eso que les estoy predicando estos mensajes hoy, es que 
tenemos que llegar al lugar donde estemos contentos. Estemos en ello. 
 

Ud. no lo cuestiona; Ud. lo cree. Posiblemente otra gente lo cuestione, 
pero Ud. no lo cuestiona. Si Ud. me dijera: “Hermano Branham, deme un 
roble. Ud. es de allá del sur de Indiana de donde se da el gran roble blanco y 
demás. Deme un roble”. Y yo le doy una bellota. Bueno, Ud. tiene un roble. 
Potencialmente (En otras palabras) está en forma de semilla, pero es un 
roble; Ud. lo tiene en forma de bellota.  
 

Cuando tomamos la Palabra de Dios, la tenemos en forma de Simiente. 
Yo recuerdo haber plantado esos árboles que miden casi 70 pies de altura, los 
pinos en mi patio delantero. Recuerdo plantarlos cuando medían 5 pies de 
altura. 
 

Y yo pensé, wow, ¿alguna vez los veré? Bueno, ¿los estoy viendo ahora 
mismo? Ven, solo se necesitó paciencia para esperar a que maduraran. Está 
bien, está en forma de simiente, pero es un roble y se lo tiene en una bellota. 
Cuando tomamos la palabra de Dios, la obtenemos en forma de simiente. 
Cuando podemos aceptar la sanidad divina por la palabra de Dios, eso la 
resuelve. Amén. Crecerá. 
 

Cuando podemos aceptar sanidad Divina por medio de la Palabra de Dios, 
¡eso lo establece! Amén. Crecerá. Tome esa bellota, y entiérrela, y párese allí 
a un lado, y obsérvela por un ratito, y vea qué sucede. Su roble sale 
exactamente con ella. Porque la vida está en la semilla, y la Palabra de Dios 
es una Simiente y está viva. Si Ud. simplemente puede recibirla, y sacarla 
de la Biblia y decir: “Eso quiere decir que soy yo”, (amén), entonces Ud. tiene 
algo. Eso es correcto. Todos los demonios no podrían pararlo a Ud. en ello. 
No importa lo que alguien más dijera, Ud. no lo creería porque Ud. sabe donde 
está parado. 
 



En otras palabras, yo puedo buscar en esta Biblia y hay más de 800 promesas 
divinas de Dios para nosotros. 
 

Y yo puedo decir que eso es para mí, los 800. No estoy aceptando 799, estoy 
aceptando los 800 y voy a tener los 800. Uds. saben, alguien les da a Uds. un 
cheque y dicen, bueno, Uds. saben, me debes 100 dólares. Use un cheque 
$99.00. ¿Van a aceptarlo todo? Él dice: Bueno, negociemos. No, no hay 
negociación. Me dijiste $ 100.00, así que se quedará allí hasta que obtenga 
sus $100.  
 

Eso es lo que hizo el hermano Branham. Vio Malaquías 4, entró en él. Se 
convirtió en Malaquías 4.  Vio Lucas 17:30. Vio Apocalipsis 10:7 y Amós 
3:7 y vio esas Escrituras manifestándose en Su propia vida y reclamó esas 
escrituras para él, y manifestó Malaquías 4, y Él manifestó Lucas 17:30, y Él 
manifestó Apocalipsis 10: 7 y Amós 3:7. Y así la Novia ve Efesios 1:3-5 Uds. 
saben que estamos predestinados a ser adoptados. Vemos Romanos 8:14 y 
16, y Romanos 8:15, Y Romanos 8:19, y Romanos 8:23 y 8:29-30. 
Reconocemos que estas son promesas para nosotros como Juan 14:12 nos 
es prometido, y las recibimos y buscamos que se materialicen a nuestro 
alrededor. 
 

Muéstranos Al Padre 54-0811 P:27 ¿Por qué? Si ellos guardan su paz las 
rocas clamarán inmediatamente. Dios habla en Su naturaleza. ¿Creen Uds. 
eso? Dios está en Su naturaleza. Observe cómo todo se lleva a cabo. 
Millones de cosas de las que pudiéramos hablar, si el tiempo lo permitiera, 
cómo Dios está en Su naturaleza. ¿Creen que Dios está en la naturaleza? 
¿En Su universo? Ahora, Dios en Su Palabra. Dios prometió bendecir Su 
Palabra. Él vigilará que se lleve a cabo Su Palabra, la cuidará. ¿Creen Uds. 
eso? La Palabra de Dios, Jesús dijo, que era una semilla, y es la semilla de 
Dios. Cada palabra es una semilla. “Un sembrador salió sembrando 
semillas”, dijo Jesús. Y la semilla era la Palabra de Dios.  
 

Así que, hermanos y hermanas, tenemos todo lo que nosotros necesitamos, 
está en nosotros mediante el bautismo del Espíritu Santo. Simplemente crezca 
en Él en todas las cosas. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Padre misericordioso, estamos muy 
agradecidos, Señor, por Tu Palabra y solo te pedimos, Señor, que terminemos 
el servicio con la comunión y gloria a ti. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 

Amén. 
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